

MÁS VIVE

REVISTA INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN DE TORRELODONES · HOYO DE MANZANARES

MASVIVE.COM

AÑO XIV
Nº 174

15 MARZO 2019
Ejemplar gratuito



La venta de casas se reactiva

Sofia Val debuta
en un Mundial de patinaje



Foto: José Gallego

ESPECIAL EDUCACIÓN





RECICLANDO AYUDAS A MANTENER EL AIRE LIMPIO

PIENSA CON LOS PULMONES

RECICLA



LATAS, BRIKS
Y ENVASES
DE PLÁSTICO

6 POR CADA
BOTELLAS
DE PLÁSTICO
RECICLAS **10** MINUTOS DE
CONTRARRESTAS 



Un mercado muy particular

El mercado inmobiliario de Torreldones tiene unas características que lo hacen muy distinto de los municipios de su entorno, y la localidad presenta además una serie de atractivos que la convierten en un lugar muy demandado por los compradores. Son dos de las conclusiones que se extraen tras conversar con diversos expertos acerca de la situación del mercado de la vivienda en la localidad y que van a encontrar en el reportaje principal de esta edición de MasVive. Los análisis suelen coincidir en algunos parámetros básicos: los alquileres están muy altos y hay poca oferta; la tipología de vivienda mayoritaria en el municipio es la unifamiliar en diversos tamaños y configuraciones, pero muchísimo más abundante que la plurifamiliar; y los compradores valoran mucho la ubicación y los servicios a la hora de escoger, con cierta preferencia por las áreas residenciales pero no muy alejadas del caso urbano.

Además de hablar de vivienda, en esta edición de MasVive también nos ocupamos de otras **cuestiones de interés** acerca de Torreldones. En esta edición de la revista encontrarán el relato de un pedacito de la historia de la localidad gracias a otra de las familias de nuestra serie sobre los apellidos más ilustres del municipio; hablamos de deporte en femenino, porque Sofía Val sigue avanzando en su meta de llegar a la élite del patinaje artístico y acaba de debutar en un Mundial, y porque se han entregado los Premios Atlas de baloncesto; y de música, que no falte la música, que este mes tenemos por partida doble: cantautores y música antigua, porque estamos en Cuaresma y no pueden faltar los conciertos del Festival FEMAT.

Además, les recordamos que no queda ya nada para que comience el periodo de inscripción para el curso escolar 2019-2020 y es ahora cuando hay que plantearse muchas cosas y valorar con mucho cuidado cuál es el centro en el que queremos que aprendan nuestros hijos. En nuestro **Especial Educación** encontrará algunas de las novedades del nuevo curso escolar en la Comunidad de Madrid y también a los mejores centros educativos de la zona, para que pueda conocer lo que ofrecen a su familia y pueda tomar la mejor decisión para el futuro de sus hijos.



TRATAMIENTOS FACIALES

Bautizos, comuniones, bodas... Ilumina y resplandece tu rostro, con nuestros tratamientos de medicina estética

FORTALECE TU CABELLO

Adelántate a la caída del cabello primaveral con nuestros tratamientos capilares Tópico/vía oral, Mesoterapia, Carboxiterapia/Dermapen®

Presume de pies con nuestros servicios de **PODOLOGÍA**



PROMOCIONES HASTA EL 30/4/2019
No acumulable a otros bonos, ofertas o descuentos

MEDICINA ESTÉTICA

PODOLOGÍA

ODONTOLOGÍA / ORTODONCIA

FISIOTERAPIA

FAMED Torreldones
c/ Juan Van Halen 9 | 91 854 93 77



www.clinica-famed.com

Apple mapea Torrelodones

Este vehículo de Apple Maps equipado con una cámara LIDAR ha sido visto en Torrelodones haciendo fotografías a nivel de calle. Apple decidió hace solo unos años disputar a Google su monopolio en soluciones integrales cartográficas y comenzó a desarrollar su Apple Maps. Detrás de estas potentes herramientas hay una ingente labor de fotografiar calle a calle cualquier lugar del planeta. La otra cara de la moneda es el control: acceso total a nuestra ubicación, actividad e intereses para darles un uso comercial.



Siniestro, no accidente

Al ver algo así de inmediato pensamos en que se ha producido un accidente de tráfico. Si bien es cierto, se le denomina 'siniestro', como a cualquier incidente en carretera que conlleve un daño y una indemnización. La Policía Local nos explica que en este caso un vehículo embistió la valla en la rotonda del Dedo Gordo, pero tras el choque y el parte administrativo, pudo continuar conduciendo. El arreglo corre a cuenta del responsable y, tras varios días, el Ayuntamiento ha devuelto todo a su estado original.

Tú también puedes hacer esta sección escribiendo a lectores@masvive.com.



San Ignacio de Loyola

Desde Infantil (0-6) hasta Bachillerato
y Formación Profesional

Nuevas Matriculas curso 2019-20



Bachillerato

Formación Profesional

Infantil



Colegio San Ignacio de Loyola c/ Arroyo de los Viales, 4 - Torrelodones
escuelademusica@sagnaciatorrelodones.es · www.sagnaciatorrelodones.es · Tel: 91 854 49 89

FP San Ignacio de Loyola Pº Andrés Vergara, 5 - Torrelodones (Colonia)
infofp@sagnaciatorrelodones.es · www.fpsanignacio.es · Tel: 91 859 19 99



Más ventas que alquileres



Torrelodones tiene en la actualidad algo más de 8.000 viviendas construidas, en su mayoría unifamiliares -entre un 75 y un 80 por ciento- distribuidas en varios núcleos de población: Pueblo, Colonia, Los Peñascales, Los Bomberos, El Gasco, Los Robles y La Berzosilla, casi la mitad del territorio protegido, un modelo urbano de baja densidad y un mercado inmobiliario con sus propias particularidades.

Con una población que a 1 de enero de 2018 alcanzaba las 23.361 personas y pocos desarrollos urbanísticos pendientes aún de ejecutar, Torrelodones está muy cerca de llegar a su techo poblacional, que las estimaciones sitúan en los 28.000 habitantes. Ha agotado prácticamente todo su suelo urbanizable y excepto desarrollos de Las Marías y el sector de Los Llanos, junto al Casino, quedan pocas zonas en las que construir nuevas viviendas. Según el Avance del Plan General, el tope del municipio estará en las 9.200 viviendas. Es un mercado inmobiliario con sus peculiaridades, compuesto en su mayoría por vivienda de segunda mano, aunque desde 2016 se ha reactivado también la construcción, en el que es difícil encontrar un alquiler y que poco a poco va recuperando las cifras de antes de la crisis, aunque aún no hemos alcanzado las cantidades por metro cuadrado que se pagaron en 2007 y 2008. Pero todos los expertos coinciden en que el mercado se ha reactivado y, desde hace unos tres años, se registra mucho más movimiento.

Mayoría de unifamiliares

“Siempre ha sido un municipio caro con valores altos, de hecho suele figurar en la lista de los 10 municipios con renta más alta de España, lo que se traduce en viviendas de calidades y dimensiones superiores a la media de la Comunidad”, explican desde TINSA, la mayor sociedad de tasación de España. Valoran que “aunque los precios se han rebajado durante la crisis, la caída ha sido mucho más suave que en el resto del país”.

Las cifras que manejan arrojan un precio medio de 1.999 euros el metro cuadrado en el último trimestre de 2018, con una recuperación continua-



*Si compras o vendes tu casa
¡Llámanos!*

91 842 98 91 · 646 686 304

A tu lado en Torrelodones

C/ Carlos Picabea 9, Local 7
Torrelodones - 28250 - Madrid

M&G 
GRUPO INMOBILIARIO

www.grupoinmobiliariomg.es
info@grupoinmobiliariomg.es

da desde 2016 y una variación interanual del 5,7 por ciento. Explican a MasVive que “hay abundante oferta de viviendas unifamiliares de grandes dimensiones. Según un censo de viviendas del Ayuntamiento, el 63 por ciento eran viviendas de más de 120 metros cuadrados. Por distribución, el grupo más importante (20 por ciento) eran viviendas de 6 dormitorios, y casi un 14 por ciento tenían 9 o más dormitorios. El mayor número de transacciones se produce en vivienda unifamiliar con valores medios entre 1.500-1.800 euros el metro cuadrado”. “Hay abundante oferta de inmuebles de calidad a precios razonables. La oferta de pisos se limita al 15-20 por ciento del total, lo que provoca altos precios de salida, con precios entre 2.600-3.000 euros el metro cuadrado. Aunque hay demanda de esta tipología, los altos

precios de salida provocan largos períodos de comercialización. El stock es limitado y la mayor parte son viviendas antiguas. Es difícil encontrar algún piso en oferta por debajo de

● Se observa una recuperación de los precios desde 2016, un 5,7 por ciento en el último año

200.000 euros”, señalan. También acudimos a consultar el análisis del mercado que hace el portal inmobiliario Idealista.com, que elabora informes trimestrales tomando como base los precios de venta reflejados en las ofertas de su portal.

La correspondiente al cuarto trimestre de 2018, es de 2.728 euros el metro cuadrado, con un crecimiento continuado desde 2016. El precio más alto registrado corresponde al primer trimestre de 2007, con un precio medio de 3.370 euros el metro cuadrado.

¿Qué dicen los expertos?

En el mercado hay ahora mismo bastante movimiento, como explica a MasVive Pablo García, agente inmobiliario de Inmоторre, y que hay muchísima demanda, sobre todo en las zonas más residenciales. “Se está vendiendo todo”, asegura, aunque lo que más buscan los compradores, en su opinión, son los pisos de dos a tres dormitorios.

Una opinión que refuerza Lorena Gómez, gerente de la oficina local de Tecnocasa, y que se explica, en la escasez de pisos en el municipio frente a las viviendas unifamiliares. “Lo que más rápido se vende son los pisos de tres habitaciones”, asegura, y estos inmuebles suelen pasar poco tiempo en venta, “en una semana están vendidos”.

“Ahora mismo el mercado inmobiliario ha subido, se está vendiendo mucho”, resume Miguel Ángel Domingo, de Exclusivas Domingo, quien destaca como año clave de este crecimiento el 2018 y explica que el 2019 ha comenzado en un nivel de ventas “más lineal”.

¿Qué buscan los compradores? No solo precio y tipología, asegura Julián Gallego, director de la oficina de MG Grupo Inmobiliario. “Todo influye. Torrelodones tiene muy buena comunicación, desde cualquier parte tienes salida directa a la A-6 y ese es otro de los valores para quien viene demandado vivienda”.

Los precios medios se sitúan entre los 280.000 y los 300.000 euros en el caso de



TECNOCASA
FRANCHISING NETWORK

VALORACIÓN GRATUITA

y ahora le regalamos el Certificado Energético

FINANCIACIÓN 100%

LLÁMENOS
91 412 91 68

Carlos Picabea, 6
Torrelodones 28250 Madrid
mdbab@tecnocasa.es
www.tecnocasa.es

pisos de tres habitaciones, y entre los 400.000 y 500.000 euros en el caso de las viviendas unifamiliares adosadas y pareadas. Si se quiere una vivienda independiente, comienzan a partir de los 500.000 euros. Son cifras aproximadas aunque hay que tener en cuenta otros factores, como tamaño de las parcelas o servicios. Aun así, y aunque desde finales de año se ha reactivado el mercado y la tendencia en las ventas es “más constante”, asegura por su parte Eduardo Martín Madrigal, de RE/MAX Lodonar, otra de las impresiones es que el mercado está “raro” y que es necesario que los propietarios ajusten sus expectativas y pidan “precios más realistas”. Si no, las propiedades tardarán en venderse.

Alquileres

En la venta el mercado funciona bastante mejor que el alquiler.

“Hasta ahora ha funcionado muy bien”, indica Eduardo Martín Madrigal, pero ahora no hay casi oferta, lo que ha producido un incremento de los precios en el último año, indica, de entre un 20 y un 30 por ciento de media.

Julián Gallego es más gráfico: “el alquiler está prohibitivo”, asegura. El problema está en que escasean los pisos -que es lo que más se busca al alquilar- y en el hecho de que muchas viviendas que estaban en alquiler cuando el mercado se ralentizó, explica Pablo García, han vuelto a ponerse a la venta en cuanto se ha reactivado. “El mercado está desproporcionado”, concluye Miguel Ángel Domingo, “hay una demanda desproporcionada, poca oferta y los precios están altos”.

Es un tema, reconoce el concejal de Urbanismo de Torrelo-dones, Santiago Fernández, que

preo-cupa al Ayuntamiento. “Nos preocupa, por eso las viviendas de protección pública que se iban a hacer en el Área Homogénea Sur de alquiler con opción a compra, hemos conseguido que se hagan para alquiler”, explica el edil. Se trata de una promoción, en Los Prados con 171 viviendas de entre 70 y 80 metros cuadrados, que se alquilarán con un precio tasado, “de entre 600 y 700 euros”, adelanta Fernández, y que van a ser “muy importantes de cara a la regulación del precio del alquiler”. Los requisitos para acceder a ellas están tasados por ley, hay un cupo reservado para discapacitados y familias numerosas, y dentro de poco se abrirá el plazo para solicitarlas. Pero reconoce, además, que “el reto” para los próximos años en Torrelo-dones será aumentar el parque de viviendas destinadas a arrendamiento.



Metro es ahora
#100añosmásjoven





María Aranda
Novias

Cita previa:
600 543 882



TALLER DE ALTA COSTURA EN MORALZARZAL
especializado en vestidos de novia a medida,
madrina, fiesta, comunión y tocados

Premio a las investigadoras



La Asociación de Mujeres Progresistas de Torrelodones ha cumplido dieciséis ediciones del Premio Dulce Chacón, con el que reconoce a las mujeres organizadas que hacen oír las voces de las mujeres. El pasado 9 de marzo lo celebraron con AMIT, la Asociación de Mujeres Investigadoras y Tecnólogas, organización que lleva 18 años trabajando para romper con la brecha de género porque, recuerdan, “la Ciencia no es neutra y en la promoción de mujeres no funciona por meritocracia”. Flora de Pablo, doctora en Medicina y Carmen Fenoll, catedrática de Bioquímica Botánica, fueron las encargadas de recoger el premio.

Visita europea a Torrelodones

La comisaria europea de Economía y Sociedad Digital, Mariya Gabriel, visitó Torrelodones a comienzos del mes de marzo para conocer el proyecto de instalación de un servicio de WiFi gratuita en la vía pública y hacer entrega simbólica al municipio del bono de 15.000 euros que la Unión Europea, dentro de la iniciativa WiFi4EU, ha otorgado al Consistorio para hacerlo realidad.



En su corta visita nuestro país, Gabriel se reunió además con la ministra de Economía y Empresa, Nadia Calvino, participó en el evento ‘España empresa digital’ de la Cámara de Comercio y asistió junto al presidente del PP, Pablo Casado, a un acto sobre la transformación digital.



ÁLVARO & FRANCO
d e n t a l



1ª visita y limpieza **GRATIS**

Pida su cita:

91 066 93 38

C / Camino de Valladolid, 28 Torrelodones
www.alvaroyfrancodental.com

Un nuevo BIC para el municipio



La Dirección General de Patrimonio de la Comunidad de Madrid ha iniciado el procedimiento administrativo para declarar la Casa de Lucio Muñoz, obra del arquitecto Fernando Higueras ubicada en Torrelodones, como Bien de Interés Cultural en la categoría de Monumento. En el expediente, que se acaba de incoar, se destaca que este inmueble, construido en 1962, es una de las primeras obras de este singular arquitecto y un “ejemplo significativo de su arquitectura”. Según explica a MasVive la directora general de Patrimonio, Paloma Sobrini,

esta iniciativa se enmarca en la senda que ha emprendido su departamento para poner en valor la obra de algunos de los mejores arquitectos contemporáneos españoles, como Higueras, Sáenz de Oiza o Luis Moya. “Se trata de difundir, explicar nuestra maravillosa arquitectura contemporánea y, además, fijar los criterios de intervención futuros para que esos valores que la han hecho relevante se conserven”, explica. De la Casa de Lucio Muñoz, Sobrini destaca que “es un edificio muy especial, con unas características relevantes”. El expediente para declararla BIC destaca que se encuentra en un buen estado de conservación y recuerda que a partir de ahora las intervenciones que se hagan en ella deberán respetar “los valores del edificio, su sistema estructural, su distribución espacial y sus materiales originales”. Ahora se abre el proceso administrativo de consulta con todas las entidades interesadas antes de que lo apruebe el Consejo de Gobierno.



Garantalia
Electricidad y Telecomunicaciones

-  Recarga de Vehículos Eléctricos. Todas las marcas. Financiación.
-  Electricidad, averías, aumentos de potencia, diferenciales.
-  Contratos de luz y gas. Diseñamos su ahorro.


fenie energía
EMPRESA DELEGADA



C/ Cañadilla s/n Local 58
Las Rozas (Madrid)

91 727 49 29
info@garantalia.es
www.garantalia.es

“Convirtamos Madrid en la región más próspera de Europa”

- ✓ **Bajamos el impuesto de la Renta** y ampliamos las exenciones por herencias y donaciones
- ✓ **‘Tarifa 0’ para autónomos** que contraten por 1ª vez
- ✓ **Gratuidad de los libros de texto** desde septiembre.

Ignacio Aguado
Portavoz Ciudadanos
Comunidad de Madrid



AXA

Nuestra **VOCACIÓN**
tu **PROTECCIÓN**

- ACCIDENTES
- SALUD
- VIDA
- DEPENDENCIA
- INCAPACIDAD LABORAL
- AUTO
- HOGAR
- EMPRESAS

AXA SIEMPRE CONTIGO.

José Manuel
Membibre Losada
(Agente AXA)

91 140 92 59 · 695 757 411
Cno. de Valladolid, 36 Torrelodones

EL BURLADERO

- TAPAS VARIADAS · 2,50€
- MENÚ DEL DÍA · 10€



Síguenos en facebook

660 455 752 / 679353401
burladerotorre@gmail.com

Camino de Valladolid 20
Torrelodones Pueblo

Comienzan los Básicos Bulevar



Das horas de concierto ofreció Andrés Suárez, cantautor gallego afincado en Torrelodones, el pasado sábado 9 de marzo en el Teatro Bulevar en el arranque de los Básicos Bulevar, que organiza la Concejalía de Cultura bajo la dirección artística de Carlos López Abad.

La concejala de Cultura, Rosa Rivet, explica que entre la variedad de festivales que se han ido incorporando a la oferta municipal no se había trabajado este formato, y adelanta que ya apuestan por su continuidad.

Un formato 'básico'

Carlos López Abad, empresario en Torrelodones y programador musical, explica que "llevaba tiempo con la idea de traer a artistas de primer nivel para disfrutarlos en proximidad, en formato acústico, básico y con precios asequibles". Por el gusto de aportar algo a Torrelodones concibió esta idea y, dada su experiencia, ha sido muy bien recibida.

Sobre el primer cartel señala que "para mí ha sido importante comenzar con Andrés porque es nuestro vecino y está muy orgulloso de vivir aquí, porque encaja muy bien en este formato y porque es un gran artista y amigo".

El segundo concierto, el 12 de abril, traerá a Torrelodones a Pedro Guerra. Avanza que este concierto va a ser un buen homenaje, ya que Guerra está de gira con una nueva versión de su primer álbum: 'Golosinas'. Hace 25 años este disco fue esencial en la historia de la canción de autor, llegó a ser platino en ventas y fue un referente para las siguientes generaciones de cantautores.



RE/MAX

Lodonar

Servicios Inmobiliarios

VIVE CON NOSOTROS
TU MEJOR EXPERIENCIA

ESTÁS EN TU CASA

Toma tus decisiones con tranquilidad, con más confianza, y sobre todo con el conocimiento del líder del mercado si piensas **comprar o vender tu casa.**





91 859 10 90

lodonar@remax.es www.remaxlodonar.es
C/ Real, 33 - 28250- Torrelodones (Madrid)

Música antigua, grandes intérpretes

Grandes figuras internacionales conforman el programa del III Festival de Música Antigua de Torrelodones (FEMAT) que arranca el 22 de marzo. La violinista francesa Amandine Beyer será la encargada de inaugurar el ciclo, en compañía del ucraniano Vadym Makarenko, en un concierto en el que interpretarán 'Le Rappel des oiseaux' de J.P. Rameau, pieza que da nombre al concierto, así como obras de Boccherini, L'Abbé le Fils, Mozart y Gliere. El laúd de Thomas Dunford será el protagonista de la segunda cita del ciclo, el viernes

29 de marzo. 'A dream: Dowland, Kapsberger & Bach' es un concierto en el que el intérprete, calificado por una publicación especializada como el 'rock star' del laúd, presenta obras de estos tres geniales compositores.

El sábado 30 de marzo, FEMAT ofrece una propuesta para toda la familia. En la ludoteca de la Casa de Cultura, a las 12.00 horas, se podrá ver de forma gratuita 'El Insigne Cohete', de Oscar Wilde, con la arpista Sara Águeda y la los actores María Ayuso y Miguel Cubero. El cierre del Festival lo pondrá 'Por Bach', una fusión musical



en la que el jazz y el flamenco los pone el legendario Jorge Pardo con su flauta y la música de Bach el grupo Hippocampus, formación de referencia en la interpretación historicista de la música barroca. Un espectáculo en el que se abordan improvisaciones de ida y vuelta entre estilos musicales aparentemente muy distantes.

Guadarrama

Centro Comercial Abierto

"Jugamos pueblo, compramos en Guadarrama"

Comercio responsable y sostenible para el pueblo. Compra local, consumo con alma. ¡Porque todos ganamos! Teléfono: 945 44 741

"Entra y pregunta, seguro que lo tenemos, y si no, te ayudamos a que lo encuentres"

¡Te ayudamos a encontrar lo que necesitas! Teléfono: 945 67 171

"Guadarrama en confianza, tus mejores compras"

¡Compra local, consumo con alma! Teléfono: 945 44 741

"Calidad y cercanía en mi pueblo, te esperamos"

¡Te esperamos en Guadarrama! Teléfono: 945 399 221

"La sierra te acoge"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 406 106

"Comprando en el pueblo, ganamos todos"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

¡Más de lo que imaginas!

"Consumo local, consumo con alma"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

"Nuestra fortaleza, estar cerca de ti"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

"No hay nada al alcance de una gran cultura de negocios, comprando en mi pueblo"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

"La cercanía da confianza"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

"Compra en Guadarrama por AMOR a nuestro pueblo"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

"En el comercio local de Guadarrama, todos son ganadores"

¡Te damos la bienvenida! Teléfono: 945 44 741

Compra en Guadarrama

- ✓ En Guadarrama apostamos por el comercio local
- ✓ Es un comercio justo, directo, personalizado.
- ✓ Es un comercio seguro, de calidad y confianza.

Sofía Val cierra temporada en el Mundial Junior de patinaje

La patinadora de Torreldones Sofía Val debutó el pasado viernes 8 de marzo en el Mundial Junior de patinaje en la categoría de danza junto a su pareja Linus Colmer Jepsen representando a España. En este evento, que fue el cierre de la temporada y se disputó en Zagreb, quedaron en el puesto 21 con 46,22 puntos, a sólo 72 décimas, prácticamente nada, de pasar a la final, a la que entraban los 20 primeros clasificados. No obstante, fue la mejor española en esta cita, ya que la patinadora que fue a la competición individual, Mariam Millares, resultó la 39 con 39,35 puntos, y el patinador que fue en categoría individual, Alex Gabara, quedó 34, con 47,56. Sobre su experiencia en Zagreb, Sofía reconoce a MasVive que no pudieron hacerlo lo mejor que sabían ya que "técnicamente" se les fue-



ron un par de puntos, lo que impidió que pudieran hacer el programa largo. "Me lo he pasado muy bien, no esperaba conseguir todo este año", ha confesado.

La joven patinadora tenía esta fecha marcada en el calendario desde el pasado mes de octubre. "Para mi ir ya solo es un gran logro, aunque ya que estaba ahí quería entrar entre las 20 primeras parejas", ha señalado. Val recuerda que desde pequeña siempre había imaginado acudir a esta cita internacional pero aún así le ha "sorprendido muchísimo" la magnitud del evento.

Desde octubre lleva con su

nueva pareja deportiva, Linus, con quien se entiende "muy bien" y ha avanzado "muy rápido" aunque reconoce que "siempre hay momentos difíciles cuando te frustras". "Los entrenadores nos han ayudado un montón", ha añ-

dido al tiempo que ha subrayado que la experiencia de ir al Mundial les va a "ayudar mucho". "Estamos cerca de estar más arriba", ha afirmado. Sobre sus meses en Lyon ha recordado que su consigna cuando llegó fue "entrenar todo lo que pueda" para acudir a la competición de Zagreb. "Sabía que tenía que trabajar muy duro", ha asegurado. En cuanto a la próxima temporada, Sofía tiene intención de comenzar en agosto con la disputa de un Gran Prix, competición de la que hay seis citas al año y sólo puede disputar dos para sumar los puntos para el Ranking Mundial.

WWW.EXCLUSIVASDOMINGO.COM

DÚPLEX EN TORRELODONES PUEBLO

EXCLUSIVAS **DOMINGO**

110 M2 JUNTO AL AYUNTAMIENTO, 2 DORMITORIOS BAÑO + ASEO, SALÓN COMEDOR 30M2, COCINA CON TENEDERO. GARAJE Y TRASTERO. **280.000€**

c/ Jesusa Lara 43 · Torreldones Colonia · 918 591 733 · 646 088 241

M. CRUZ BARROSO
PELUQUEROS

MANICURA · PEDICURA
ESMALTADO PERMANENTE
TRATAMIENTOS FACIALES
DEPILACIONES

20€ LIMPIEZA DE CUTIS
¡Ampliamos promo hasta el 10 de abril!

Cita previa: **91 028 18 50**
Plz. Epifanio Velasco, 1 · Torreldones

Los Premios Atlas ya tienen ganadoras

La segunda edición de los Premios Atlas, otorgados por el Club Baloncesto Torreledones y el Ayuntamiento, ha desvelado un palmarés espectacular de grandes figuras de este deporte con unos galardones que pretenden fomentar y poner en valor el baloncesto femenino. Así, el premio para el mejor equipo ha recaído en esta edición en el Valencia Basket, un club que viene realizando una gran labor por el desarrollo del baloncesto femenino y por las condiciones de igualdad en sus equipos.

● El Valencia Basket ha recibido el galardón al mejor equipo

El galardón Bankia Talento ha recaído ex aequo a las árbitras Sara Peláez, Asun Langa y Laura Piñeiro. Juntas formaron el trío arbitral femenino que dirigió por primera vez en la historia del baloncesto español un partido en la Liga femenina.

En esta línea el Premio HM Hospitales Leyenda lo ha

logrado Elisa Aguilar López, jugadora que debutó en Liga Femenina con tan sólo 16 años y que ha disputado más de 200 partidos con la selección española, consiguiendo el oro en el Campeonato Europeo de Baloncesto Femenino de 2013 (París).

El Premio Pluslegal Inspiración ha sido otorgado a la jugadora de baloncesto en silla de ruedas Vicky Pérez. Pérez luchó

para seguir practicando el baloncesto y ha logrado la séptima posición con la selección en el Mundial 2018 (Hamburgo), siendo además

campeona de Liga, Copa del Rey y de la Champions Cup.

El palmarés se ha completado con el Premio Nebrija Promesa, para Marta Morales, jugadora granadina ha sido convocada con la selección internacional U16, y actualmente juega en el club Siglo XXI, donde ha debutado en Liga Femenina 2 con sólo 15 años.



GESERCAR
GESTIÓN Y SERVICIOS DE AUTOMOCIÓN

CONCESIONARIO OFICIAL
AIXAM
EL Nº 1 en COCHES SIN CARNET

DESDE LOS **15** AÑOS

free e-motion

COCHES 100% ELÉCTRICOS

- 0% CONTAMINACIÓN ACÚSTICA
- 3H 30M DE RECARGA RÁPIDA
- 0% EMISIONES CO²
- 110KM DE AUTONOMÍA
- BATERÍAS 5 AÑOS GARANTÍA

GESERCAR.COCHES.NET

TU COCHE **14.790€**
DESDE SÓLO

CALLE EDIMBURGO 16
EURÓPOLIS (LAS ROZAS)
682 705 472 / 91 636 00 75



Cámara Madrid
Servicio de Certificación
EMPRESA CERTIFICADA
ISO 9001
EC - 1.714.0994

★★★★★

- ✓ Asistencia sanitaria 24h
- ✓ Terapia ocupacional
- ✓ Animación Socio-cultural
- ✓ Fisioterapia y Rehabilitación
- ✓ Unidad de cuidados especiales
- ✓ Unidad de Alzheimer

Centro Geriátrico
LOS PEÑASCALES
www.residencialospenascales.com

91 630 35 98 TORRELODONES

Aceptamos
CHEQUE Servicio
ATENCIÓN A LA DEPENDENCIA

Apellidos de Torrelodones (VIII): la familia Laorden

La llegada de los Laorden Ferrero a Torrelodones fue en los años 60, a uno de esos 'hoteles' de veraneo de La Colonia.

En la avenida de Torrelodones estaban la extensa finca y la antigua casa a la que llamaron '7 chicos' porque tenían de 1 a 8 años: José Julio, Javier, Juan, Luis, Joaquín, Constantino e Iñigo. Luego llegó Jaime en 1963, fue 'Los chicos', aunque dos años después nació Miriam.

La anécdota del origen de la familia la relata la matriarca, Maruja, que a punto de cumplir 90 años mantiene una estupefactiva memoria. "Me casé por poderes cuando José estaba en EEUU con una beca de estudios. Nadie creía que iba a conseguir un pasaporte y un visado pero en el Consulado americano me animaron".

Se casaron a distancia, José dos meses antes y María con 21 años no dudó en tomar un avión de hélice hasta Nueva York. Ella estudió idiomas porque no la dejaron empezar la carrera de matemáticas.

José Laorden Jiménez fue el primero que rompió la tradición de familia de militares y estudió ingeniería de Caminos. Fue uno de los fundadores de ATECYR, Asociación Técnica Española de

Climatización y Refrigeración, trabajando dentro y fuera de España con grandes proyectos.

También se dedicó a su propia empresa. Le describen como "muy trabajador, ordenado, muy constante y que jamás se enfadaba". Todos recuerdan cuando repartía la paga a los hijos y luego a los nietos. Uno de ellos, el tercer José, dice orgulloso que su abuelo le nombró su asistente, "era un ritual para explicar el valor de la paga, anotaba los gastos, los revisaba y todos se lo tenían que justificar".



Internacionalistas

Después de veranear en Hoyo de Manzanares se decidieron por Torrelodones porque las condiciones eran mejores y allí conocían a más gente.

Maruja contó con la ayuda de su madre -envió un joven y vivía con ellos- y con tres empleadas y un jardinero, así pudo viajar junto a su marido. Desde los 11 años todos fueron saliendo de intercambio internacional. "En verano la casa estaba llena de jóvenes de todos los países". Torrelodones era el sitio ideal para pasar los veranos en pandilla, en la piscina del Club de Campo -eran socios fundadores- y en el minifútbol, donde los Laorden eran buenos jugadores. Lo

FISCAL  LABORAL  CONTABLE  SOCIEDADES 



EUROECO
ASESORES

MADRID · LAS MATAS · TORRELODONES · VILLALBA

www.euroecoasesores.com · Tel. 91 630 0426

STORY ARTE

ARTETERAPIA
TERAPIA GESTALT
DANZA MOVIMIENTO
TALLERES DE CUENTOS
CEREMONIAS CELTAS

Jennifer Ramsay - 670 917 487

www.storyarte.com

C/ De las Eras, 14. Hoyo de Manzanares

más duro para esta familia fue la pérdida de Iñigo a los 19 años. A pesar de los cuidados no resistió a la enfermedad.

Dos contrastes

Desde el 1985 la familia vive en el municipio de forma permanente, y en la actualidad están todos menos Luis y Miriam. Todos estudiaron carreras universitarias, y añade Pepe, el mayor, que “de nuestra pandilla quedamos varios emparentados porque surgieron varios matrimonios”. De pequeño, el más travieso fue Javier -él mismo lo cuenta-, el que fue vocal del Consejo General del Poder Judicial. Ha sido el más conocido de la familia en Torrelodones por sus cargos públicos locales. “Por inquietud política y por cariño a mi pueblo en 1987 di el paso y me presenté por el CDS. A mi padre le hizo mucha ilusión, él mismo escribió a mano las

razones para votarme y se fue a repartir aquellas cuartillas. Era de aquella generación que fue descubriendo que eran demócratas, muy responsables pero con mente abierta”. Javier siguió varios años como concejal de Hacienda por el PP y fue candidato a la alcaldía en 2011. Hasta entonces pudo compatibilizar su afición con la labor en el despacho de abogados Cuatrecasas, donde es socio de honor. “No tenía ambición política pero me gustaba mucho implicarme en lo local”. El contraste lo pone Jaime, porque desde los 80 encontró en Torrelodones el Teatro como hobby y hoy está en la dirección de Torrearte. “Hubo una explosión cultural, había varias compañías de teatro y también muchos locales de fiesta: el Patio, Carucho, LaCage... y ‘Yoryes’ -más abajo de donde hoy está el Casino- donde estu-

ve de encargado. Torrearte y el minifútbol trajeron propuestas de cohesión social en el pueblo. Tuve mucha suerte al entrar allí y ahora contribuyo a ofrecérselo a otros”. En la familia se habla poco de política y todos se apuntan a ver las obras de Torrearte.

Los bisnietos siguen llegando

Hace 11 años que falta el abuelo para más de un veintena de nietos que le han podido conocer. Uno de ellos José, forma parte de la Peña de El Carrito, jóvenes treintañeros que quieren recuperar aquella especial sintonía de sus padres. También es el ideólogo del ‘Vaso verde’ con conciencia ecológica, otra señal de implicación con el lugar donde vives. Las generaciones siguen su curso y pronto Maruja conocerá a otros cuatro bisnietos que están en camino y harán su propia historia.



Vapeo
Quality Store

YVAPEO TORRELODONES - PLAZA DE CAÑO

Comienza el año dejando atrás el tabaco y empieza a respirar de nuevo

CIGARRILLOS ELECTRÓNICOS DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Descubre nuestra variedad de sabores premium



PSICOTERAPIA
Tratamiento psicológico
LOGOPEDIA · Terapia vocal

 **609 046 148**

Problemas de voz · Depresión · Estrés · Ansiedad
Problemas de pareja, sociales, laborales · Trastornos del sueño

Nº Colegiada 28/0814

Consulta en Madrid capital y Torrelodones

Calzados de buena calidad para toda la familia, **AL MEJOR PRECIO...**

OFERTAS todo el año

Pisa Fuerte ZAPATERÍA



AGATHA PARIS Bæerchi biomechanics B3D CONVERSE DADDY Xti

COLLWAY GIOS EPO Gorila LAURA AZARA LEVI'S NIKE Patricia Miller 48+

Cno. Valladolid 3 · Torrelodones **Avda. Constitución 8 · Las Rozas**

St. Michael's

De 0 a 18 años



St. Michael's School ha escolarizado en esta zona de Madrid-Noroeste a miles de chicos y chicas desde 0 a 18 años en los últimos 50 años. La gran profesionalidad formativa y académica, así como la especialización en Inglés, ha conseguido y sigue consiguiendo auténticos profesionales en todas las especializaciones Universitarias.

Muchos de los padres que vivís en la zona, antiguos **St. Michael's**, seguís trayendo a vuestros hijos/as a **St. Michael's School**, conscientes de que lo que más importa es la calidad educativa y afectiva, junto a la eficacia.

Entre los motivos de la escogencia no debe primar ni la comodidad ni la proximidad. Los Colegios son lo que son. No todos son iguales, no todos a la vuelta de la esquina, no todos de posturo. **St. Michael's School** te facilita el transporte cómodo, acompañado de su personal. Somos el Centro donde tu hijo se transformará en un profesional del futuro y en una persona honesta.

CONTACTO: 91 633 00 78 / 609 911 0

School

Boadilla del Monte



*St. Michael's es el mejor
centro para tus hijos*

081 · www.stmichaelschool.es

Llegan nuevas asignaturas

El próximo curso se van a poner en marcha tres nuevas asignaturas para fomentar la convivencia, el respeto y la tolerancia y para promover la creatividad y el emprendimiento entre los alumnos de Primaria de la Comunidad de Madrid. "Podrán ser impartidas por los centros públicos, concertados y privados que así lo decidan, dentro de su autonomía, y siempre y cuando respeten el horario mínimo de sus asignaturas troncales", indican desde la Consejería de Educación. Se unen a la de 'Tecnología y recursos digitales para la mejora de aprendizaje' que ya se ofertaba como de libre configuración en Primaria. La nueva asignatura de 'Convivencia' se impartirá en 1º, 2º y 3º de Primaria, y la de 'Convivencia, respeto y tolerancia', de 4º a 6º. En ambos casos los contenidos se distribuirán en siete bloques: Valores, Inteligencia emocional y Habilidades sociales, Convivencia, Derechos humanos fundamentales, Comunicación, Respeto y tolerancia en el juego, y Violencia y acoso escolar. Trabajarán

los valores humanos, se les ayudará a comprender las emociones, empatizar y ser asertivos, y se les enseñará a convivir con los demás. El respeto a las víctimas del terrorismo y los valores de juego limpio y respeto en el deporte también formarán parte de esta materia.

Creatividad y emprendimiento

Por otra parte, la Comunidad de Madrid pondrá a disposición de los colegios el próximo curso escolar una nueva asignatura opcional de 'Creatividad y Emprendimiento', dirigida a alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria, que estará dividida en tres apartados: Competencia emprendedora y espíritu creativo, Cualidades y valores del emprendimiento y Plan de emprendimiento. Se trata de que aprendan a identificar oportunidades, analizando necesidades y obstáculos, y aportando soluciones a los problemas; que analicen los hechos en profundidad; y que trabajen en equipo un Plan de emprendimiento.

Los piratas del patio ESCUELA INFANTIL

**SU FELICIDAD Y EDUCACIÓN
NUESTRO MAYOR TESORO**



Abierto plazo de solicitud
CHEQUE ESCOLAR 2019/2020
Hasta el 9 de Abril
**CHEQUE ESCOLAR
BECAS 0-3**

¡No te quedes sin tu plaza!

la felicidad y educación
**MAYOR
TESORO**

- ♥ PROYECTO EDUCATIVO PROPIO
- ♥ ABIERTO A LAS FAMILIAS
- ♥ PSICOLOGÍA
- ♥ INGLÉS, CHINO Y MÚSICA
- ♥ PEDIATRIA
- ♥ COCINA PROPIA
- ♥ ESCUELA DE VERANO
- ♥ 3.500M2 DE JARDINES ENTRE PINARES

WWW.LOSPIRATASDELPATIO.COM

C/ LOS VASCOS 2 · TORRELODONES
918 569 083 · 618 480 598
torrelodones@lospiratasdelpatio.com



NUEVOS
TIEMPOS,
LA MISMA
ILUSIÓN



**¡Matrícula
abierta!**



**Comedor con cocina propia
y menús adaptados**

(supervisados por ASEMED nutrición)

De infantil a bachillerato



**Ampliación de jornada
y actividades extraescolares**

**Atención personalizada
en todos los niveles**

Calle I, nº1 - Los Peñascales (Madrid) Tf. 91 630 02 13 - 91 630 05 63

www.colegiolospenascales.com



Tu meta está en la cumbre

San Ignacio de Loyola

Desde Infantil (0-6) hasta Bachillerato y Formación Profesional

Un Centro Diocesano con más de 50 años de historia, que ofrece un completo recorrido escolar desde Primer Ciclo de Infantil, hasta Bachillerato y Formación Profesional.

Partiendo de que lo decisivo en la educación es la relación entre educador y alumno, el centro emplea diferentes metodologías de trabajo: Aprendizaje por Proyectos, el Juego, los Rincones, el Trabajo Cooperativo, las Rutinas de Pensamiento, la Experimentación y Manipulación, la Psicomotricidad Vivenciada, el Aprendizaje a través de Dispositivos Móviles, las Didácticas Creativas, Jolly Phonics...

Es centro bilingüe de la Comunidad de Madrid y en él tienen especial trascendencia los idiomas. Además, es examinador de Cambridge y miembro del programa BEDA de Escuelas Católicas.

Pertenece a la red de centros del Programa de Artes de Escuelas Católicas de Madrid, ya que la música, la danza, la plástica y el drama, adquieren especial protagonismo en el recorrido académico de los alumnos.

Ostenta la bandera verde del programa Ecoescuelas y es centro de integración con personal especializado en la atención a niños y jóvenes con necesidades especiales a través del departamento de Orientación. Desde aquí se trabaja de forma personalizada, proponiendo iniciativas como patios inclusivos y diferenciados por etapas, mentorías para alumnos de FP, aula de enlace, atención a la diversidad.

Añade a su oferta de servicios, una amplia gama de actividades extraescolares adheridas al proyecto de centro, servicio de comedor y enfermería y modernas instalaciones.



Premio Internacional Fundación Telefónica

Colegio San Ignacio de Loyola c/ Arroyo de los Viales, 4 - Torreldones
 escolademusica@sanignaciotorrelodones.es · www.sanignaciotorrelodones.es · Tel: 91 854 49 89

FP San Ignacio de Loyola Pº Andrés Vergara, 5 - Torreldones (Colonia)
 infopf@sanignaciotorrelodones.es · www.fpsanignacio.es · Tel: 91 859 19 99



Vestidos directos de fábrica desde

100€ · Seda · Piqué
 · Tul · Plumeti

Complementos desde 15€ Cita previa:

Coronitas, flores secas, fajines
 florales hechos a mano, levitas...

629 385 450



Let's speak English!

Clases de inglés para toda la familia:

- 1 · Conversación
- 2 · Apoyo escolar infanto-juvenil
(te ayudamos con los deberes en inglés)
- 3 · Preparación de exámenes y presentaciones
- 4 · Preparación de CV y entrevistas

VAMOS A TU OFICINA O DOMICILIO
 EN LAS ROZAS, MAJADAHONDA Y TORRELODONES

inglestorrelodones@gmail.com

649 052 052



**“La mejor educación
que podemos
ofrecerle, un colegio
para toda la vida”**



Desde los 2 años

2 + 2 = ♥

el valor de la educación



www.colegiobalder.com / 91 630 32 32

C/Sierra Morena, 41 · 28290 Las Rozas de Madrid





El colegio con el que sueñan tus hijos es el mismo con el que sueñas tú.

¡Y está en Torreledones!

Titulación válida en España y EEUU.

Infantil, primaria y secundaria, Bachillerato para 2019/2020

Alimentación 100% ecológica.

Desde 2012. Primera escuela democrática oficial en España.

EVENTO INFORMATIVO PARA NUEVAS FAMILIAS
31 marzo

Pide tu entrada en
info@eldragon.es



Más información en
91 859 13 62
www.eldragon.es



Ayudas para las familias

La Comunidad de Madrid dedicará este año 36,6 millones de euros a las becas para el primer ciclo de Educación Infantil, que en el próximo curso 2019/20 alcanzarán a un total de 33.300 niños madrileños de entre 0 y 3 años. Están destinadas a familias cuyos hijos hayan nacido antes del 1 de noviembre de 2018 y vayan a matricularse en cualquiera de los cursos del primer ciclo de Educación Infantil en centros de titularidad privada autorizados por la Comunidad de Madrid.

El importe de los cheques guardería es de 100 o de 160 euros mensuales, en función de la renta. Las becas benefician, fundamentalmente, a las familias en las que trabajen ambos cónyuges, con el objetivo de fomentar la conciliación familiar y laboral. Para obtener estas ayudas, la renta per cápita familiar no podrá superar el límite de 25.000 euros. Tendrán 7 puntos las familias en las que los padres trabajen a jornada completa, cuando exista un solo progenitor y también trabaje todo el día o cuando uno de los padres o tutores esté trabajando a tiempo completo y el otro tenga un impedimento para atender a su hijo. También se puntuará a las familias numerosas y a los padres o hijos con discapacidad y las situaciones socio familiares justificadas por los Servicios Sociales. Asimismo, podrán optar de forma excepcional al cheque guardería los niños mayores de 3 años que deban permanecer escolarizados un año más en el primer ciclo de Infantil.

Becas para Bachillerato

Además, este año por primera vez la Comunidad de Madrid ha lanzado una convocatoria de ayudas para estudiantes de Secundaria que pasen a Bachillerato, para que alumnos con dificultades socioeconómicas puedan continuar sus estudios en centros de titularidad privada.

Se concederán ayudas de hasta un máximo de 3.000 euros cada curso, con el compromiso por parte del centro educativo de que si la cuota por curso supera ese límite, el propio centro asumirá la diferencia. Se estima que en este primer año llegará a 1.500 beneficiarios y a 3.000 el siguiente. El curso 2019-2020 beneficiará a los alumnos de 1º de Bachillerato y en el curso 2020-2021 la medida estará implantada en toda esta etapa.

HIGHLANDS SCHOOL LOS FRESNOS

Desde los 4 meses hasta la Universidad

You're unique, You're powerful, You're Highlands.
Critical thinking skills for a brilliant tomorrow.



 Cambridge Assessment
International Education
Cambridge International School



OXFORD
UNIVERSITY PRESS
Approved Test Centre

www.highlandslosfresnos.es • 91 110 03 90



Desciende el acoso escolar

Los casos de acoso escolar en las aulas madrileñas continúan descendiendo. Es lo que se desprende del III Informe anual sobre convivencia y acoso escolar, que refleja un descenso en las denuncias confirmadas por la Inspección Educativa, 83 casos durante el curso 2017-18, con 324 denuncias desestimadas. En el estudio participan 730 centros (576 públicos y 154 privados/concertados) y en él se ha analizado a más de 160.000 alumnos.

Según el informe, el uno por ciento de los alumnos presenta indicadores de potencial acoso escolar y el 2,4 por ciento, algún riesgo. Según el estudio, los porcentajes más altos de potencial acoso escolar se registran en los cursos de 4º y 5º de Primaria, entre el 1,5 y el 1,7 por ciento, respectivamente, mientras que los casos de riesgo de potencial acoso son del 5,9 por ciento en 4º de Primaria y del 4,5 por ciento en 5º. Estas cifras disminuyen de manera sensible a partir de sexto y, sobre todo, durante la etapa de Secundaria,

hasta alcanzar los porcentajes más bajos en 4º de la ESO.

El acoso verbal y social, el más frecuente

Según este informe, el acoso verbal y social es el más utilizado, principalmente en 4º y 5º de Primaria. Los casos de ciberacoso no existen hasta 6º de Primaria y representan el 0,2 por ciento de los casos, un porcentaje similar en el caso de Educación Secundaria.

El informe además destaca que los menores víctimas de acoso escolar hablan más en casa de su situación. Los que no lo cuentan han pasado a ser el 21,08 por ciento, mientras que el porcentaje de las potenciales víctimas que han hablado bastante o mucho con sus familias sobre esta cuestión aumentan. "Estos datos son importantes, ya que son favorecedores de una intervención precoz y, por tanto, disminuyen las consecuencias en las potenciales víctimas de acoso escolar", aseguran desde Educación.

EL LIRIO AZUL EL JARDÍN DE LOS NIÑOS
PEDAGOGÍA WALDORF

PUERTAS ABIERTAS 4 DE MAYO DE 11 A 13H

GRUPOS REDUCIDOS DE 0-6 AÑOS
HORARIO AMPLIADO
PLAZAS LIMITADAS

SI BUSCAS UN MODELO DE EDUCACIÓN DIFERENTE, VEN A CONOCERNOS

CALLE LAS NIEVES 3 TORRELODONES (COLONIA)
664 816 732 · WWW.ELLIRIOAZUL.ES



EUREKAKIDS
Juegos y juguetes educativos

10% Descuento a familias numerosas sólo por ser miembros EUREKAKLUB

CC Espacio Torreldones
91 854 40 49 · Abierto todos los días



Alumnos más inteligentes

Con los programas educativos del método Kumon, tu hijo aprenderá a aprender, entender, razonar y tomar decisiones con autonomía y confianza. ¡A partir de los 2 años!

Kumon Matemáticas
Kumon Lectura
Kumon English

Infórmate de nuestras promociones.

Kumon Torreldones - CC Zoco
Camino de Valladolid, 33, 1.ª planta
637 739 773

KUMON

Descubre su potencial.

www.kumon.es



100%
APROBADOS
SELECTIVIDAD

NIDO 100% INGLÉS · BILINGÜE DE INFANTIL A BACHILLERATO

Desde 1977 LA EXCELENCIA EDUCATIVA

Nuestro objetivo fundamental es dar a los alumnos una formación integral basada en tres grandes pilares: Una alta formación académica, una profunda formación humana y en valores y una formación cristiana. Educamos con alegría, entusiasmo, optimismo y buen humor, observando la realidad con nuevos ojos cada día, disfrutando de las pequeñas cosas, viendo siempre el lado positivo y confiando en un mundo mejor.

CONCERTADO DESDE 1º INFANTIL HASTA 4º PRIMARIA · DE 2 A 18 AÑOS

NIDO
100% inglés · Desde 365€/mes

INFANTIL
65% inglés · Metodología británica
Auxiliares nativos de conversación

PRIMARIA
60% inglés · Metodologías interactivas
Auxiliares nativos de conversación
Francés y Alemán: A1

SECUNDARIA Y BACHILLERATO
Preparación PET, FIRST y ADVANCED
Bachillerato DUAL
Francés y Alemán: A2, B1

PROYECTOS PROPIOS
EN TODAS LAS ETAPAS EDUCATIVAS

- CIGERÓN: ORATORIA (en inglés en la etapa infantil)
- EMOTIONAL MIND: INTELIGENCIA EMOCIONAL
- LIBRO VIAJERO: FOMENTO DE LA LECTURA
- STEM: Uso de la tecnología en las aulas
- PARQUEPADRES 3.0: Escuela de padres
- COMPROMISO PARQUE: De RSC
- VIVE CON INTEGRIDAD: De valores humanos

EN INFANTIL
· PATOS AL AGUA · Natación durante la jornada escolar

EN PRIMARIA
· CRÉATE · De iniciativa emprendedora

EN SECUNDARIA Y BACHILLERATO
· AURIGA · De prácticas en empresas y orientación profesional



902 010 911
www.colegioparque.com



Colegio
Parque

Cursos de idiomas

Grupos reducidos o individuales

NIÑOS JÓVENES ADULTOS

Centro preparador Cambridge

Profesores nativos cualificadoswww.languageup.es / 633 012 548C/ Abejarruco 3,
28250 Torreldones**Clases de Apoyo
de todas las asignaturas****ESO BACHILLERATO
UNIVERSITARIOS****Aula de Estudio Gratuito**www.academiaavanza.com

91 859 60 35 600 773 512

Language UP
Inglés Francés Alemán Chino

**Campamentos e
intensivos de verano**

Centro de Estudios
AVANZA

**ESCUELA INFANTIL BILINGÜE MONTESSORI**

Niños de 0 a 6 años - Gran Jardín - Homologada CAM

PISCINA extraescolar para niños de 0 a 6 años

Montessori | Village

Calle Torreperegrinos 4
Torreldonestorreldones@montessorivillage.es
918 596 198 / 653 904 325

- Impresiones
- Digitalización
- Fotocopias color
- Cartelería
- Encuadernaciones
- Planos
- Ploteados
- Sellos
- Revelado fotográfico
- Lonas
- Gran formato
- Folletos
- Impresión camisetas y cualquier textil

Desde 1992
SERVICIO DE
✓ FAX ✓ E-MAIL

Avda. de Valladolid 33
Torreldones · 91 859 33 65www.reprografiazoco16.es
zoco16@gmail.com

ELJARDIN
TU ESCUELA INFANTIL
BILINGÜE
www.escuelainfantileljardin.es

Proyecto propio · Inglés divertido · Comida Gourmet
Entorno natural · Horario Ampliado**91 859 62 32 | 67 200 21 44**info@escuelainfantileljardin.esCalle Miralprado, 81
28250 Colonia de Torreldones (Madrid)**0a3
años**Ven a
conocernos
y matricula
a tu hijo**CENTRO CÍVICO LA BERZOSA
AULA DE MÚSICA****Si tienes más de 10 años
y tocas un instrumento,****¿Te gustaría
ser parte
de una
orquesta?****Ensayos martes
de 19:30 a 21h**c/ Auseva 44 bis · 634 257 226
info@cclaberzosa.es

Cambios en la escolarización

La Comunidad de Madrid ha modificado el Decreto de Libertad de Elección de Centro Escolar para favorecer la escolarización de los hermanos en el mismo centro educativo, en respuesta a una reclamación de las familias, especialmente de las numerosas, madrileñas. La medida entrará en vigor, en el proceso de admisión para el curso escolar 2019/2020, que se abrirá tras las vacaciones escolares de Semana Santa, para más de 2.000 centros educativos sostenidos con fondos públicos. La Comunidad de Madrid facilitará el agrupamiento de hermanos con la modificación del baremo de admisión de alumnos. Asimismo, la modificación del decreto incluye la realización de un único sorteo público, organizado y realizado por la Consejería de Educación e Investigación, para resolver los posibles casos de empate. Según los datos de la Consejería de Educación, en el proceso de admisión de alumnos para el presente curso escolar, el 93,6 por ciento de las familias madrileñas obtuvo plaza en el colegio elegido como primera opción.

La FP sigue creciendo

El número de alumnos de Formación Profesional en la Comunidad de Madrid se ha incrementado un 21,4 por ciento en los últimos cuatro años con cerca de 100.000 alumnos matriculados en el curso 2018-2019. También han aumentado los ciclos formativos, que han pasado de 112 a 126. Durante los últimos cuatro años, la Comunidad de Madrid también incrementado el número de centros específicos de FP y también lo ha hecho, de forma considerable, el número de grupos. En la actualidad hay 2.236, es decir 243 más que en 2015. La Comunidad de Madrid ha sido pionera en la implantación del modelo Dual de FP. Los datos indican que cada vez más alumnos optan por esta oferta formativa "que liga el aprendizaje teórico a las necesidades y realidades del mercado laboral", explican. Como consecuencia de ello, la Comunidad de Madrid ha incrementado la oferta formativa de 30 a 57 ciclos formativos en los últimos años, así como los convenios con empresas colaboradoras.



COLEGIO CONCERTADO



Avenida de la Dehesa, 89
28250 Torrelodones - Madrid
Teléfono: 902 25 22 72
info@colegiopenalar.es
www.colegiopenalar.es

ETAPAS EDUCATIVAS

Nido y Educación Infantil
Desde 1 año. Programa de estimulación temprana e inteligencia emocional.

Educación Primaria
Centro bilingüe en Inglés con auxiliares nativos de conversación.

Educación Secundaria
Refuerzo de inglés y preparación para los exámenes de Cambridge. Incorporación de un segundo idioma.

Bachillerato
Alto porcentaje de alumnos entran en la carrera elegida.

OFERTA EDUCATIVA

- Enseñanza bilingüe.
- Horario ampliado: 7:30-19:30.
- Departamento de orientación.
- Servicio de comedor.
- Actividades extraescolares.
- Bachillerato Dual.



AMPLIAS ZONAS DEPORTIVAS
Campo de fútbol, pabellón polideportivo cubierto, aula de psicomotricidad, vestuarios.



FORMACIÓN INTEGRAL
"Si observamos directamente a un niño cuando juega nos sorprenderá la concentración profunda que tiene y el placer inmediato que le proporciona".

Goldschmied





AGENDA DEL MES MARZO 2019

Torrelodones

VIERNES 22 DE MARZO CUENTACUENTOS

Biblioteca de la Casa de Cultura. 18.00 horas. 'Entre mitos y flautas', por Belén Navarro. Invitaciones disponibles desde una hora antes.

MÚSICA ANTIGUA

Teatro Bulevar. 20.00 horas. 'Le rappel des oiseaux'. Amandine Beyer & Vadym Maikarenko (violines). Entradas, 12 euros.

SÁBADO 23 DE MARZO

TEATRALIA

Teatro Bulevar. 18.00 horas. 'Estrella', de la Cía Marie de Jongh. Entradas, 6 euros.

MIÉRCOLES 27 MARZO CONFERENCIA

Sala Polivalente de la Casa de Cultura. 19.00 horas. 'Toulouse-Lautrec y el Espíritu de Montmartre'. Ponente: Luz del Amo. Entrada libre.

VIERNES 29 DE MARZO MÚSICA ANTIGUA

Teatro Bulevar. 20.00 horas. 'Adream: Kapbsberger & Bach', Thomas Dunford (laúd). Entradas, 12 euros.

SÁBADO 30 DE MARZO TÍTERES

Ludoteca de la Casa de Cultura. 'El insigne cohete'. De Óscar Wilde. Gratuito.

TORREARTE

Teatro Bulevar. 20.00 horas. 'No hay burlas con el amor', de Calderón de la Barca. Por Torrearte. Entradas, 10 euros.

MARTES 2 DE ABRIL

TEATRO

Teatro Bulevar. 20.00 horas. "iiiEs la guerra!!!", de José Luis Alonso de Santos, por Teatraula. Gratuito.

JUEVES 4 DE ABRIL

MÚSICA ANTIGUA

Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. 19.00 horas. XIII Concierto de Música Antigua 'Viva el Barroco', de la Escuela Municipal de Música y Danza. Gratuito.

VIERNES 5 DE ABRIL

TEATRO

Teatro Bulevar. 20.00 horas. 'Mestiza', de Julieta Soria, dirigida por Yayo Cáceres. Entrada, 12 euros.

DOMINGO 7 DE ABRIL

TEATRO

Teatro Bulevar. 19.30 horas.

'¿Quién es el Sr. Schmitt?', de Sébastian Thiéry. Con Cristina Castaño y Javier Gutiérrez. Entradas, 12 euros.

MARTES 9 DE ABRIL

CONFERENCIA

Sala Polivalente de la Casa de Cultura. 19.00 horas. Ciclo de Zarzuela: 'Jacinto Guerrero Torres (2ª parte)', por Andrés Ruiz-Tarazona. Entrada libre hasta completar el aforo.

MIÉRCOLES 10 DE ABRIL

TEATRO

Teatro Bulevar. 19.00 horas. 'Explora, explórame, ¡expló!', por la Asociación Cultural Trástulo. Gratuito.

VIERNES 12 DE ABRIL

CONCIERTO

Teatro Bulevar. 20.00 horas. Pedro Guerra en concierto. Entradas, 15 euros.

EXPOSICIONES

Hasta el 21 de marzo

Salas Botí y Villaseñor de la Casa de Cultura. Fondos de la Colección del Ayuntamiento de Torrelodones.

Del 21 al 28 de marzo

Salas Botí y Villaseñor de la Casa de Cultura. 'Pintemos los colores de la piel'.

**TOLDOS
VILLALBA**

91 850 81 80
c/ Destornillador, 2
P29 - Collado Villalba

Pérgola motorizada 4 estaciones

www.toldos-villalba.net

Pérgolas · Estores de Interior · Cortina de Cristal · Mosquiteras · Pérgolas de Madera

Tapas,
mariscos
y más...

LA SIDRERIA
de Bulnes

C/ Real 21 - Torrelodones
Tel.: 91 859 13 19

Todos los eventos de Las Rozas y Majadahonda: teatro, conferencias, conciertos, convocatorias...



Hoyo

VIERNES 22 DE MARZO CUENTACUENTOS

Biblioteca Municipal Camilo José Cela. 17.30 horas. 'We're Going on a Bear Hunt', de Michael Rosen, por Estibi Mínguez. Recomendado a partir de 3 años. Gratuito.

SÁBADO 23 DE MARZO TEATRALIA

Teatro Municipal Las Cigüeñas. 19.00 horas. 'Soy un niño', por Ultramarinos de Lucas. Recomendada a partir de 4 años. Entradas, 3 euros.

VIERNES 29 DE MARZO CUENTACUENTOS

Biblioteca Municipal Camilo José Cela. 17.30 horas. 'Cuentos gallináceos', por Eugenia Manzanera. Recomendado a partir de 4 años. Gratuito.

SÁBADO 30 DE MARZO CONCIERTO DIDÁCTICO

Teatro Municipal Las Cigüeñas. 19.00 horas. 'Desinstrumentados (la magia de los instrumentos insólitos)'. Recomendado a partir de 4 años. Entradas, 3 euros.

VIERNES 5 DE ABRIL CUENTACUENTOS

Biblioteca Municipal Camilo José Cela. 17.30 horas. 'Vamos a contar un cuento, tralará', por Beatriz Aguado. Recomendado de 6 meses a 3 años. Gratuito.

SÁBADO 6 DE ABRIL DANZA

Teatro Municipal Las Cigüeñas. 19.00 horas. 'Nana, una canción de cuna diferente', de Proyecto NaNa. Entradas, 3 euros.

VIERNES 12 DE ABRIL CUENTACUENTOS

Biblioteca Camilo José Cela. 17.30 horas. 'Elmer', por Mamen Hidalgo. Recomendado a partir de 3 años. Gratuito.

SÁBADO 13 DE ABRIL CONCIERTO

Teatro Municipal Las Cigüeñas. 20.00 horas. 'Solo pienso en ti', de José María Guzmán. Entradas, 5 euros.

EXPOSICIONES

Del 25 de marzo al 11 de abril
Sala de exposiciones. 'La aldea de la Cabilda. Una ventana a nuestro patrimonio'.

Del 12 abril al 6 de mayo
Sala de exposiciones. 'Mad About Hollywood'.

Y además...

TORRELODONES

CURSO MARKETING

La Concejalía de Desarrollo Local organiza los días 9 y 11 de abril el curso de Marketing Digital 'Nivel V. Cómo vender con tu Marketing Digital'. Las plazas son limitadas. Más información en www.torrelozones.es.
JORNADA INFORMATIVA
El 28 de marzo se celebra una jornada informativa sobre la nueva Ley de Contratos para empresarios y profesionales. Será en el Salón de Plenos del Ayuntamiento. Las plazas son limitadas. Más información en www.torrelozones.es.

HOYO

TALLER DE CIENCIAS

La Mancomunidad THAM, organiza un taller familiar el sábado 30 de marzo, de 11.00 a 13.00 horas, titulado 'Experimenta con la ciencia'. Para participar es imprescindible inscripción previa en el 91 856 78 74 o en hoyodemanzanares@mancomunidad-tham.org.

APP
informática
.com

C/ José María Moreno, 8. Local.
(Frente a supermercado Gigante)
Torrelodones (Pueblo)
Tif. 918591316 - 609374023
apptorre@telefonica.net

**FRUTA Y
VERDURA
SELECTA**

LA HUERTA DE DOÑA ANA
c/ Jesusa Lara, 35 · 91 859 62 86
TORRELODONES COLONIA

Centro Infantil de Terapia de Ocio
S. Coop. Majd.

"Todo niño encaja en CITO"

Valoraciones y Diagnostico
Atención Temprana (Centro Concertado C.A.M)
Dificultades de aprendizaje
Logopedia y Fisioterapia infantil
Psicomotricidad
Problemas de conducta
Terapia y mediación familiar
Talleres lúdico terapéuticos

Ctra. de Galapagar 37 · Torrelodones (Colonia)
91 859 14 97 · 629 673 859
www.citocentro.org

Comunidad de Madrid



CAFE
del abril

C/ JESUSA LARA 37
TORRELODONES COLONIA 91 859 02 35



andemosmás
AYUDAS TÉCNICAS, GERIATRÍA & ORTOPEDIA
www.andemosmas.es

Sillas, Scooters, Camas articuladas,
Grúas, Venta y Alquiler...



C/. Federico del cerro, 4
28250 - Torreledones (Madrid)
91 859 41 82 / 609 90 81 42

**Ayudas técnicas y equipamiento
para el hogar y residencias**

QUIZÁS

**COPAS, COMIDA
MÚSICA Y MÁS**

LUNES A SÁBADO DE 17 A 2H.
COCINA ABIERTA DE 17 A 23.30H.

**CALLE REAL 33
TORRELODONES**



Karim Kebab
EL REY DEL KEBAB



SERVICIO A DOMICILIO
918 545 067 / 646 646 902

TODOS LOS VIERNES COUS COUS

COLLADO VILLALBA - TORRELODONES

www.karim-kebab.com

FARMACIAS DE GUARDIA 

Del 15 de marzo
al 20 de abril

TORRELODONES

- **Enrique Casado Villachica**
C/ Jesusa Lara, 15
Tel: 91 859 0101
Marzo: 19, 25, 30, 31
Abril: 12, 18
- **Natividad Marfagón Sanz**
C/ Real, 41
Tel: 91 859 3735
Marzo: 20, 26
Abril: 1, 6, 7, 19
- **Patricia Vega Viejo**
C/ Señora Sergia
Tel: 91 859 3362
Marzo: 15, 21, 27
Abril: 2, 8, 13, 14
- **Enrique Gálvez Ruano**
C/ Carlos Picabea
Tel: 91 859 0931
Marzo: 22, 28
Abril: 3, 9, 15, 20
- **Marta Ortega Coto**
Frente a Supercor (pueblo)
Tel: 91 854 90 27
Marzo: 16, 17, 29
Abril: 4, 10, 16, 17
- **Carmen Muruzábal Ardanaz**
Avda. Fontanilla, 1(CC.
Espacio Torreledones)
Tel: 91 854 4116
Marzo: 18, 23, 24
Abril: 5, 11

TELÉFONOS DE INTERÉS 

TORRELODONES

- Ayuntamiento
91 856 21 12
- Atención al Vecino
91 856 21 00
- Centro de Salud
91 859 35 24
- 91 859 04 85 (Urgencias)
- Policía local
91 856 21 21
- Protección Civil
91 859 39 71
- Guardia Civil
91 859 69 90
- Centro de Servicios Sociales
91 856 21 50
- Oficina Municipal de Consumo
91 856 21 33
- Polideportivo
91 859 20 17
- Medio Ambiente
91 856 21 34
- Casa de Cultura
91 859 06 46

HOYO DE MANZANARES

- Ayuntamiento
91 856 60 46
- Policía Local
91 856 75 56
- Guardia Civil
91 856 61 38
- Clínica Municipal
91 856 76 77
- Servicios Sociales
91 856 78 74
- Juzgado de Paz
91 279 53 10

VIVE PUBLICACIONES, S.L.

649 899 955

WWW.MASVIVE.COM

info@masvive.com
redaccion@masvive.com
publicidad@masvive.com

Depósito Legal: M-17575-2011
Prohibida la reproducción total o parcial de esta publicación sin autorización expresa del editor. En amparo de la Ley 22/1987 de Propiedad Intelectual (B.O.E. 9 275).

Editora:
Ma Jesús G. de Lara

Director:
Joaquín Abad

Redacción:
Mabel Cazorla,
Lucía Oliveras,
Raquel Fernández
Borja Méndez

Publicidad:
Irene Herrera
Sandra Rey

Diseño: srbarbudo.es



III

FESTIVAL DE MÚSICA

ANTIGUA

— DE TORRELODONES —

FEMAT

2019

22 DE MARZO 20:00 h. TEATRO BULEVAR 12€

“LE RAPPEL DES OISEAUX”

**Amandine Beyer & Vadym
Makarenko (violines)**

29 DE MARZO 20:00 h. TEATRO BULEVAR 12€

“A DREAM: DOWLAND, KAPSBERGER & BACH”

Thomas Dunford (laúd)

30 DE MARZO 12:00 h. LUDOTECA (CASA DE CULTURA)

Para mayores y pequeños

“EL INSIGNE COHETE” de Oscar Wilde

**Sara Agueda (arpa), María Ayuso
y Miguel Cubero**

6 DE ABRIL 20:00 h. TEATRO BULEVAR 12€

“POR BACH”

Jorge Pardo & Hippocampus

Torrelodones • es • eres • somos • cultura

f t ● g+ ▶ + Info. www.torrelodones.es

Ayuntamiento de
Torrelodones





¿Quieres trabajar con nosotros?
Buscamos
CONSULTORES INMOBILIARIOS



Altter
REAL ESTATE

Tú eliges tu vida



NUEVA
PROMOCIÓN
VENDIDO
70%

Desde
295.750€

40 CHALETS PAREADOS
EN MORALZARZAL

300-400m² 211m² 3 4 2 1

CHALET INDEPENDIENTE EN
TORRELODONES (LA BERZOSA)

1.818m² 505m² 4 6 1 X



528.000€



530.000€

CHALET INDEPENDIENTE EN
TORRELODONES (COLONIA)

2.182m² 311m² 3 4 2 1

CHALET INDEPENDIENTE EN
LAS ROZAS (LA MARAZUELA)

593m² 423m² 4 4 2 1



1.390.000€



463.000€

CHALET INDEPENDIENTE EN
TORRELODONES (LOS PEÑASCALES)

674m² 303m² 4 3 2 1